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本报南昌11月13日电
特派记者 聂磊旻

“我非常喜欢和媒体交流。”佩兰
突然来了这么一句掏心窝子的话，吓
了在座近百位记者一大跳——要知
道中国男足的帅位好比火山口，历届
主帅无不视媒体为洪水猛兽，唯恐避
之不及。

不过事实貌似的确如佩兰所
说。今天下午，国足和新西兰的热
身赛前，国足主帅佩兰就像一位深
谙新闻之道的公关发言人，滔滔不
绝，开诚布公，光发布会前的独白就
说了足足 7 分钟（加上翻译时间）。

一位来自北方的媒体记者甚至开心
地打开一瓶矿泉水，喝了一大口：

“今天家里一个版看来不够啊。”
今日的佩兰面面俱到，来者不

拒，所有记者提问都一一接招，从热
身对手、新入队的球员、未来打算、本
场比赛目标、亚洲杯展望⋯⋯各个回
答皆诚恳——这不由得让记者想起
此前在黄龙体育中心，佩兰“偷偷”来
考察绿城队球员，看到记者拿着手机
边走边拍，法国人甚至停下脚步，面
朝镜头，点头微笑以方便记者拍摄。

随后有记者问，佩兰个人对亚
洲杯有何愿景。面对如此开放式的
问题，一般主帅都是敷衍过关，不料

法国人一本正经地询问：“是不是就
我个人，不是中国足协吧？”在得到
确认后，佩兰笑着说：“我个人永远
看重下一场比赛，从明天开始，努力
赢得每一场比赛。比如明晚和新西
兰的比赛，要想亚洲杯上赢球，必须
先从赢下这场球开始。”

似乎担心记者还没有足够的下
笔之资，佩兰还主动爆料：“像这样
的赛会制比赛，小组赛第一场比赛
至关重要。如果你想小组出线，第
一场（打沙特）必须拿下。”如此高
调，难道不怕大家秋后算账？

佩兰是老江湖了，收放自如。
所以当记者追问是否真有信心赢沙

特，佩兰又笑着卖起了关子：“比赛
之后你就会知道结果了。”

面对媒体，佩兰应答如流，但不
代表他内心放松，相反和新西兰这
样的一场普通热身赛，佩兰居然选
择了赛前封闭训练，仅仅对媒体开
放了15分钟。

14 日晚 7 时 35 分，国足对阵新
西兰，用佩兰的意思就是：亚洲杯备
战前最后的彩排。有意思的是，傅
博率领的中国国奥也在此时和韩
国U22队有场热身赛。代表中国足
球现在和未来的两支球队同时出
击，佩兰和傅博谁能率先交卷？这
个晚上见分晓。

佩兰：要想亚洲杯赢，今晚必须赢
中国足球

新华社华盛顿11月12日电

四天前吃到新赛季首场败仗的
火箭队在 12 日的比赛中以 113 比
101 战胜了森林狼队，而湖人则客
场不敌鹈鹕。

火箭与森林狼的比赛在墨西哥
城进行。上一场比赛因流感缺席的

“魔兽”霍华德拿下了 22 分和 10 个
篮板，哈登也打出了 23 分、10 次助
攻的两双数据。

前两节的比赛，双方始终没有
拉开差距，火箭队以53比49的比分
结束上半场的比赛。下半场，“魔
登”组合开始发挥威力，火箭队逐渐
将分差拉开，并在第三节结束时领
先对手 14 分。最后一节比赛，特里
与帕帕接连得分，火箭牢牢把握局
面，并最终以 12 分优势战胜对手，
送给森林狼尴尬的三连败。

尽管科比发挥出色拿下全场最
高的 33 分，但依旧无法阻挡湖人本
赛季的颓势。比赛一上来鹈鹕队便

将分差拉开，但科比接连命中三记
3 分球将比分反超，随后的比赛双
方打得较为胶着，鹈鹕队仅以 51 比
48 领先。下半场鹈鹕队再度发威，
并在第三节过半时建立了两位数的
领先优势，第四节鹈鹕队将分差拉
至20分，尽管湖人队后来打出11比
0 的小高潮，无奈依旧以 102 比 109
不敌对手遭到两连败。

布泽尔得到 16 分和 6 个篮板，
林书豪则贡献了 15 分外加 4 次助
攻。鹈鹕队的“浓眉哥”安东尼·戴
维斯拿到 25 分、12 个篮板外加 6 次
封盖，泰里克·埃文斯也交出了 19
分、11 次助攻的两双答卷。目前湖
人队以1胜7负的成绩在西部垫底。

在其他几场比赛中，雷鸣客场
109 比 94 战胜凯尔特人，热火 75 比
81 主场不敌步行者，魔术 97 比 95
险胜尼克斯，爵士 97 比 100 惜败老
鹰，活塞 103 比 107 不敌奇才，开拓
者 130 比 113 战胜掘金，网队 104 比
112不敌太阳。

火箭生擒森林狼
湖人负鹈鹕遭连败

11 月 13 日，2014 中国羽毛球公开赛——大都会世界羽联超级系列赛顶级赛正
赛第二轮在福州海峡奥林匹克体育中心体育馆进行。图为中国选手林丹在男单比
赛中以2比1战胜丹麦选手约根森，成功晋级下一轮。 新华社发

位于里约城区西南、占地 118 万平方米的奥林匹克公园是里约奥运的最核心区
域，其中的 9 座场馆将举办 24 个项目的比赛，此外主新闻中心（MPC）和国际广播中
心（IBC）也坐落于此。图为11月11日拍摄的里约奥林匹克公园全景。 新华社发

里约奥林匹克公园展新姿

新华社北京11月13日电

国际足球联合会 13 日公布了
其道德委员会做出的报告，否认
2022 年世界杯申办过程中存在腐
败 问 题 ，并 且 排 除 了 重 新 启 动
2018 年和 2022 年世界杯申办的可
能性。

据外电报道，这份由国际足联
道德委员会做出的非常详尽的报告
承认，在2018年和2022年世界杯申
办的过程中存在着一些令人担忧的

“小插曲”，但是没有充足的证据支

持重启申办。
这份长达 42 页的报告是由国

际足联道德委员会裁决内庭主席埃
克特发布的。这份报告称：“这份报
告发现了一些有可能影响 2018 年
和 2022 年世界杯申办公正性的小
情况。然而，依照相关发现，裁决内
庭主席根据自己的评估认为，这些
小情况出现的范围非常有限。”

不过，国际足联道德委员会也
提出了一些关于世界杯申办改革的
建议，以避免将来可能出现的影响
世界杯形象的事件发生。

国际足联：

下两届世界杯不再重启申办

新华社伦敦11月12日电

头号种子德约科维奇 12 日在
这里举行的ATP年终总决赛A组第
二轮比赛中，以 6 比 3、6 比 0 轻取瑞
士选手瓦林卡，只要再胜一场就可
以锁定年终世界第一的排名。

本届比赛德约科维奇只要赢得
三场小组赛的胜利，排名世界第二
的费德勒今年就无法超越他重返世
界第一。塞尔维亚人在首场比赛中
战胜了美网冠军西里奇，12 日的比
赛他只用 1 小时 5 分钟就击败了 3

号种子的瓦林卡，把自己在室内赛
场的连胜纪录扩大到 29 场，其中 12
场胜利是在年终总决赛中取得的。

瓦林卡是今年澳网冠军，当时
他在四分之一决赛中淘汰了德约科
维奇。瑞士人在首场比赛中击败了
捷克选手伯蒂奇，而伯蒂奇在当天
的另外一场比赛中，以 6 比 3、6 比 1
战胜了西里奇。最后一轮比赛，德
约科维奇将对阵伯蒂奇，瓦林卡与
西里奇交锋。西里奇两战皆负已经
出局，其他三名选手理论上都有出
线可能。

德约科维奇接近年终第一

通讯员 周楠 胡䶮

“我从来没有想过商标也能
质押贷款，这下公司收购秋茧的
资金有着落了，感谢余杭农商行
帮我解了燃眉之急。”日前，杭州
金利丝业有限公司董事长徐金荣
十分感谢余杭农商行予以企业的
大力支持。

杭州金利丝业有限公司是余
杭区知名的农业龙头企业，主要
生产白厂丝和丝绵被。正值秋茧
收购旺季，企业为了确保正常生
产，备足原材料，需要大量资金收
购秋茧。可是，企业自有资金不
足又缺少有效资产抵押，需找担
保单位向银行申请贷款，企业融
资遇到了难题。

余杭农商行在“进村入企”走访
时得知这一情况后，立即深入企业
调研，当了解到该企业生产的“中
强”、“小白菜”产品在市场上颇具影
响力，并已得到了社会认可的情况
后，提出以“中强”商标质押的形式
为企业发放贷款。之后，余杭农商
行与企业一起联系第三方评估机
构，对“中强”商标进行了评估，在短

时间内与企业签订了质押借款合同
450 万元。此外，余杭农商行还派
专人前往国家工商管理局商标局，
为企业办理质押登记手续，顺利完
成了该笔贷款的发放，帮助企业解
决了融资问题。

今年以来，余杭农商行积极创
新信贷产品，推出了小微企业信用
贷款、商标质押贷款等新业务产品，
进一步拓宽了企业融资渠道，有效
解决了小微企业贷款难、担保难的
问题，全力助推小微企业发展，让小
微企业共沐普惠金融的阳光。截至
今年 9 月末，该行已累计发放小微
企业信用贷款3178万元。

全力助推小微企业发展
余杭农商行创新商标权质押贷款

李 俊

海宁市丁桥镇两丰村村民胡某，
长期从事橡筋材料的生产与加工，年
产值 600 万元，在融资过程中担保难
成为他心头最大的问题。近期农房
抵押政策的出台让他看到了希望。
随着政府部门农房产权制度及抵押
登记政策的落地，海宁农信联社积极
配合并制定了《海宁市农村信用合作

联社农村住房抵押贷款实施细则》，
针对胡某的情况为其地处两丰村的
农房办理了抵押登记手续，并发放了
20万元贷款，用于其生产经营之需。

据悉，海宁农信联社始终坚持支
农、支小的原则不变，不断深耕农村
市场，房产抵押、流程政策的落地，对
农民来说可以明晰产权、盘活资产；
对海宁联社来说可以提供有效的资
产抵押，降低了贷款风险。

农房抵押贷款首发

姚理松

诸暨市供电公司自觉践行“你
用电，我用心”理念，开展主动抢修
服务，深化台区经理服务，深入推
进人民群众用电满意工程，真正实
现了便民、利民、惠民。

报修电话还未打，抢
修人员已赶到

“你们这么快就来了，我还刚
想去打报修电话呢。”近日，草塔镇
上余村赵兴江看着已经到达现场

的抢修人员时一脸的惊讶。“我们
现在装了‘千里眼’，发现你这里台
区 A 相位出现低电压就赶来了！”
诸暨市供电公司抢修人员姚森超
向赵兴江解释完，就开始排障。20
分钟后，故障排除恢复供电。

姚森超所说的“千里眼”，就
是诸暨供电公司今年开始全面应
用的生产抢修指挥平台。该系统
能 24 小时实时监控线路、设备运
行情况，一旦监测到供电设备出
现故障或异常，系统会准确定位
和智能分析。抢修人员根据系统

提供的信息，可快速赶到故障点，
最 短 时 间 找 到 事 故 原 因 并 排
障。

你有什么诉求，我来
帮你解决

璜山镇溪北村村民马先东一
直住在城里，老家的房子年久失修
成了危房。最近，马先东想重新翻
建老房子，但门口的 3 只电表需要
移位。马先东来到璜山供电所申
请办理表计移位业务。第二天一
早，璜山供电所台区经理就对这 3

只表计进行移位。“没想到你们这
么快来帮我解决难题。”马先东高
兴地说。

今年，诸暨供电公司按照“集
中、就近、方便”的原则，挑选素质
高、业务好的 209 名员工担任台区
经理，为农村群众快速解决用电诉
求 1200 余起，整改设备缺陷 300 余
处。

戴欢姣

自 10 月 28 日起，新昌农商银行
利用3G移动终端启动社保卡代扣代
缴医保上门签约工作，新昌县广大城
乡百姓足不出户即可办理社保卡代
扣代缴医保签约工作。到 10 月底，
仅短短3天时间，已上门为近2000位
居民办理了社保卡激活、改密和签订
社保卡代扣代缴医保协议。

该行是新昌县城乡居民基本医
疗保险缴费的代理银行，此前已为该

县城乡居民发行了 27 万张社保卡，
用于城乡居民医疗保险费的代扣代
缴。为实现新昌县政府确定的“2014
年底居民医保社保卡发卡人员签订
代扣代缴协议比例争取达到 30%以
上”的目标，该行积极与各乡镇政府
密切配合，全行动员，制订计划，组织
各支行携带 3G 移动终端走村入户，
将服务柜台延伸到全县老百姓的家
门口，派出专门人员上门办理社保卡
金融功能激活、签订居民医保代扣代
缴协议等。

医保代扣上门签约

朗 文

位于桐乡市洲泉镇的钱皇蚕丝
被，“双十一”全网（天猫、京东、当当、江
南古韵等店）实现销售额3987万元，平

均每分钟成交2.77万元，再破新纪录，
并向首届世界互联网大会献礼。其中
仅钱皇天猫单店就实现销售额2508万
元，突破了2500万元的关卡，继续保持
稳居蚕丝被类目第一，家纺类目第七。

钱皇蚕丝被电商“称王”

王 栋

11 月 8 日，金华银行义乌北苑支
行副行长骆加锋来到义乌市金点印
刷有限公司进行贷后检查，只见车间
里各机械设备开足马力，工人忙碌的
身影穿梭其间，公司法定代表人俞炳
颖开心地说：“有了金华银行义乌分
行 200 万元的贷款支持，我再也不用
担心流动资金不足了！”

前段时间，俞炳颖的企业接到大
订单，需要购进一大批纸张原材料，

由于资金短缺，很可能造成流单。没
想到困难时候，金华银行义乌分行的
客户经理找上门来了，才 3 天时间，
一笔 200 万元的“支小贷”就进了公
司账户。

据悉，金华银行创新推出了专项
支持小微企业的信贷品种“支小贷”，
利率较同类贷款优惠。义乌分行通
过积极向总行争取信贷额度，让这项
优惠政策落地生根。自 5 月推出“支
小贷”以来，该行共累计发放贷款
1.08亿元，惠及62家小微企业。

支小贷助企渡难关

诸暨供电：让群众满意用电

李 艳

近日，在浙大玉泉校区，“首届电
商经营安全峰会”盛大召开。本次峰
会邀请到杭州海创园、浙江大学、工
商大学法学院等领导及专家、年销售
额超过亿元的大卖家等近千人参会，
共谋“安全经营、防范风险”，呼吁各
电商平台经营者，合规操作，合法经
营，营造“绿色互联网经营生态圈”。

会上，有关专家就“网店经营安
全”作了详尽的解读，年销售额超过
亿元的卖家也现身说法。专家认
为，网店经营安全的重点在于预防，
店铺安全自检很有必要；作为网店
经营主不仅要知法、守法，关键的是

还需知道如何用法。
主办方杭州湛亚科技有限公司

带来了一款以“预防电商经营风险”
为设计理念的产品——e 法宝。专
家认为该产品具有较强的创新性，
提供网店全方位安全评估，为卖家
店铺存在的安全风险提供预警，提
高电商安全经营意识，为电商安全
经营保驾护航。

现场特设网店经营安全评估体
验区。休息间隙，卖家们纷纷涌向
体验区，对店铺进行安全评测之后
表示，在互联网上输入店铺地址，通
过简单的操作，该系统就能提供一
份专业翔实的风险报告，预警店铺
存在的安全风险，避免经营纠纷。

合规操作 合法经营
首届电商经营安全峰会在杭召开

朱秋艳

近日，民生银行发布公告称，
公司拟在境内发行不超过 2 亿股
优先股，在境外发行不超过 1 亿股
优先股，募集资金全部用于补充其
他一级资本。

同时，民生银行董事会还审议通
过以非公开发行股票方式实施员工
持股计划的方案，拟发行不超过
140846万股A股普通股，募集资金不
超过80亿元人民币，扣除发行费用
后全部用于补充核心一级资本。

作为一种创新的资本工具，优
先股为企业提供了灵活的直接融
资工具，为市场提供了多元化的投

资渠道。民生银行认为，发行优先
股有助于支持战略的有效执行、支
撑业务持续发展、适应银行业资本
监管要求不断提升的要求、丰富资
本补充渠道。

中国证监会于 2014 年 6 月出
台了《关于上市公司实施员工持股
计划试点的指导意见》。民生银行
表示，员工持股计划是长效激励约
束机制，为充分调动公司核心员工
对公司的责任意识，提振资本市场
对公司发展的认同度，保持公司的
团队稳定性及战略执行的有效。

据悉，上述方案尚需提交民生银
行股东大会审议表决通过，并经监管
部门核准后按照相关程序实施。

优先股发行+员工持股计划
民生银行抓住有利时机创新资本工具
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